et Barrages → Vie locale

LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Jeff Lewis ou le serment du jeu de pommes



GAGNANT. À voir le nombre de passants qui se sont penchés sur les photos accrochées le long de la route du Mont-Gargan, on se dit que l'association Croisille Récré-Art-Tion a bien réussi son parl, avec ce fourmillement d'images dont le thème commun était cette année le rouge.

L'expo a permis une traversée au rouge en dehors des clous des passants, et surtout a visiblement redéployé l'art photographique dans la commune. Elle a également conquis un nouvel espace où il faut piocher dans un ensemble disparate, qui va de clichés très sages à des prises de vue plus sophistiquées. On passe sans transition de la photo classique avec de beaux tirages, à une réflexion plus contemporaine sur les images.

Pour ce 5° concours photographique, le jury composé de 11 personnes (élus, commerçants, présidents d'association, enfants et membres de Récré-Art-Tion), a attribué le premier prix à Jeff Lewis de Chassagnas pour son cliché que l'on aurait pu intituler « le serment du jeu de pommes ». Et celui-ci a par avance fait le don de son prix à l'école communale Georges-Guingouin de La Croisille-sur-Briance.

L'exposition reste visible dans le bourg de La Croisille jusqu'au 18 septembre.

BERSAC-SUR-RIVALIER

Le petit marché du dimanche bien installé

La commune de Bersacsur-Rivalier compte plusieurs producteurs agricoles locaux. Depuis quelques mois, Noémie Morterol, chèvrerie « La biquette bleue » et Hélène Boutet, « Les jardins d'Hélène » vendent leurs produits les dimanches matin sur la place des Fos-



STANDS. Les productrices de fromage de chèvres et de légumes bio vous donnent rendez-vous. ses, face à la boucherie Bersacoise de Cédric Vallet et à la boulangerie-pâtisserie Malki. Le maire, Jean-Michel Bertrand qui a autorisé ces installations est très satisfait, ainsi que les commerçants et leurs clients. Chacun y retrouve son compte et la place des Fosses a trouvé un nouvel essor dominical.

SAINT-SULPICE-LAURIÈRE

Scène ouverte de la grande gloutonnerie

Les éco-gloutons forment un groupe de consomm'acteurs vivant dans les monts d'Ambazac en Limousin qui essaient de soutenir les paysans respectueux de l'environnement ou qui souhaitent s'engager dans cette démarche.

Pour cela, ils organisent chaque mardi une distribution de produits fermiers et artisanaux : une



abeilles grâce à l'observation d'une ruche vitrée, contes, théâtre, initiation à la musique, création d'instruments de musique en matériaux recyclés.

Rendez-vous mardi soir

Le mardi 30 août, à partir de 20 heures ils vous invitent à la grande gloutonnerie avec une soirée conviviale ouverte à tous